

## Schülertreff

Der Schülertreff ist in der untersten Etage unserer Schule. Dort kann man zum Beispiel Spiele spielen, Bücher lesen oder andere Aktivitätsmöglichkeiten nutzen. Für den Sportunterricht ist im Schülertreff auch etwas vorhanden. Es können Bälle, Springseile, Federballsets und sportliche Geräte ausgeliehen werden. Wenn man einen Freiblock hat oder warten muss, ist der Schülertreff ein Ort zur Erholung und Beschäftigung. Nicht zu vergessen ist der Verkauf im Winter. Durch das Fenster vom Schülertreff werden Dinge wie Kakao, Kekse oder Tee verteilt. Falls draußen unter 0°C sind, können Schüler die Pause dort verbringen. Diese Regel wurde 2023 im Winter festgelegt und wechselt wöchentlich zwischen den Klassen 5,6,7 und 8,9,10.

Die Leiterin des Schülertreffs ist Frau Böttcher, eine Schulsozialarbeiterin unserer Schule. Gleich neben dem Schülertreff ist die Aula, woran sich auch ein QR-Code befindet.



Quelle: Lara Weitze

## Student Center

The Student Center is on the lowest floor of our school. There you can play games, read books or use other activity options. For physical education there are also supplies available in the Student's Center. Balls, jump ropes, badminton sets and other sports equipment can be borrowed. If you have a free lesson or need to wait the Student Center is a place for relaxation and activities. Not to forget is that there takes place the winter sale. Through the window of the Student's Center, things like hot chocolate, cookies or tea are distributed. If the temperature outside is below 0°C students can spend their break there. This rule was established in the winter of 2023 and alternates weekly between classes 5, 6, 7 and 8, 9, 10. The head of the Student Center is Mrs Böttcher, a school social worker at our school. Right next to the Student Center is the auditorium, which also has a QR code.